

**Covid et situation étudiante :  
La position de l'Université Lumière Lyon 2**

15 janvier 2021

Avec la crise sanitaire, les étudiant.es ont dû relever de nombreux défis. Cours en distanciel, précarité accrue, diminution voire disparition du lien social, sont autant d'exemples des difficultés rencontrées malgré l'implication constante des équipes enseignantes et des services.

Depuis le début, l'Université Lyon 2, avec les associations étudiantes, lutte contre les effets néfastes de cette crise liée à la Covid-19 à travers différentes actions : épicerie solidaire, dispositif de lutte contre le décrochage des L1, maintien du service de santé universitaire (SSU) en fonctionnement mixte – présentiel et distanciel -, partenariat avec le Secours Populaire, recrutement de médiateur/trices et de tuteur/trices, mise en place de la plateforme Discord, recensement des besoins et aide à l'achat de matériel informatique, prêt et dons de clés 4G, ouverture des salles informatique, ouverture des bibliothèques...

Malgré ces actions, l'Université a malheureusement constaté que cette année universitaire, pour l'instant majoritairement en distanciel, a renforcé les difficultés rencontrées par les étudiant.es depuis mars 2020. Depuis plusieurs semaines, leur détresse s'est exprimée de manière parfois dramatique.

Dans l'attente de la réunion de son conseil d'administration et de l'élection de sa nouvelle présidence qui devrait avoir lieu début février, l'Université Lumière Lyon 2 est actuellement gérée par une administration provisoire. Les règles de ce mode de gérance appellent en temps normal à la discrétion, notamment médiatique.

L'Université tenait cependant à rappeler qu'en ces temps troublés, l'ensemble des personnels et élu.es soutient les étudiant.es, par la pensée et bien sûr par la mise en place et le renforcement de ses actions.

Ainsi, l'Université a notamment décidé d'anticiper le recrutement d'un.e psychologue supplémentaire pour renforcer ce service très sollicité, sans attendre l'aide ministérielle annoncée.

L'administration provisoire ne pourra répondre aux sollicitations des médias, mais continue de rechercher, avec l'ensemble de ses personnels, les autres établissements du site et les collectivités locales, des solutions pour accompagner au mieux ses étudiant.es que nous espérons pouvoir accueillir très bientôt sur site, dans les meilleures conditions possibles pour leurs études et leur avenir.

**Contact presse**

**Sandrine Barberino** | Chargée des relations presse | [s.barberino@univ-lyon2.fr](mailto:s.barberino@univ-lyon2.fr) | 04 78 69 70 49 | 06 43 42 20 06